

ANNONCES NOUVELLES

Profitez-en

Merchandises Sèches Sacrifiées.

Il est enter du qu'à partir de

LUNDI, LE 30 MAI

jusqu'au 1er août courant, nous vendrons à 30 pour cent au-dessous du prix coûtant, au magasin de

M. D. CLAIROUX,

No 61 Rue Brewery, Hull.

\$10,000.00

valant de marchandises sèches de toutes sortes et de première qualité.

N'oubliez pas que nous vendrons que pour argent comptant seulement, et c'est pour cette raison que nous vendrons à de si grands sacrifices.

Une visite vous convaincra des prix.

N'oubliez pas la place au magasin de

M. D. CLAIROUX,

No. 61 Rue Brewery.

Hull.

PATINOIR A ROULETTES

Ouvert tous les soirs. Avec musique comète, les mardis, jeudis et samedis soirs.

[Aussi tous les matins de la semaine.]

Alex. Hunter, Propriétaire.

1886 1886

GRANDE CÉLÉBRATION

DU

DOMINION DAY!

\$2,500 en Prix

Parade de la brigade du feu et des terr blues.

Grande revue militaire.

Tournoi de lacrosse, balls à pied et bicyclette.

Magnifique course de chevaux (au trot et au pas de course).

Ascension de ballon.

Jeux athlétiques.

Courses de hose reeds.

Grand feu d'artifice et illumination des édifices parlementaires.

PRIX REDUITS

Sur tous les Chemins de Fer.

F. McDOUGAL, W. H. LEWIS, Sec. du Comité.

Ottawa, 5 juin, 1886.

De la Cour Supérieure—Montreal

Province de Québec, Jonathan Hodgson, District d'Ottawa, George Sumner, No 2715, Thomas E Hodgson et James Gardner, tous de la cité et district de Montreal, marchand et associés, faisant affaires ensemble comme tels sous ce nom et rai en de Hodges & Co., Demandeurs; contre les terres et tenements de Thomas Fitzgerald, de Maniwaki, dans le district d'Ottawa, Défendeur, à savoir:

Un emplacement situé dans le village de Notre-Dame du Desert, dans le canton de Maniwaki, contenant cent pieds de largeur sur cent pieds de profondeur; avec une maison en bois de quarante-six pieds par vingt-quatre pi ds et une boutique dessus érigées, circonstances et dépendances.

Vente au bureau du registraire pour le comté d'Ottawa en la cité de Hull, le QUATORZÈME JOUR DE JUIN prochain, à ONZ heures d'avant-midi.

LOUIS M. COUTLÉE, Shérif.

Bureau du Shérif, Aylmer 5 Juin 1886

De la Cour Supérieure—Ottawa

Province de Québec, JOSHUA ELLARD, District d'Ottawa, du Canton de No. 401, Wright, district d'Ottawa, écuier, commerçant Demandeur; contre les terres et tenements de HENRIETTE LECUVER, veuve de feu Antoine Morin, en son vivant, du canton de Wright, district d'Ottawa, cultivateur, Défenderesse, à savoir:

Tout ce morceau ou lopin de terre situé dans le canton de Wright, dans le district d'Ottawa, connu et de ligné suivant le rôle d'évaluation du dit canton, comme les lots numéros quinze et seize du rang 7, du dit canton de Wright, contenant douze acres de terre et dix-huit acres de profondeur plus ou moins; avec une maison en bois, une grange et autres bâtiments dessus érigés.

Vente au bureau du registraire pour le comté d'Ottawa, en la cité de Hull, le QUATORZIÈME JOUR DE JUIN prochain, à D X heures de l'avant-midi.

LOUIS M. COUTLÉE, Shérif.

Bureau du Shérif, Aylmer, 5 Juin 1886

A VENDRE—A bonnes conditions, une

Turbine Lefel, de la force de trois chevaux, en bon état. Peut être vue aux bureaux du "Canada".

TERRE A VENDRE—Située dans la

paroisse de Sarsfield, comté de Russell. Magnifique terre de 118 acres, avec bâtiments, etc. Conditions faciles. S'adresser à M. Octave Baulne, Sarsfield, comté de Russell.

Ottawa, 7 juin 1886—2m.

T. W. CURRIER

A DEMENAGE

SON IMMENSE ASSORTIMENT DE

Meubles, Portes, Chassis et de Bois de Sciage aux

Nos. 186 et 183, RUE FIDEAU,

Près du Couvent des Sœurs du Sacré-Coeur, coin des rues Wales et Rideau.

Tous ces différents genres de bois seront vendus

Au prix de la manufacture, en gros et en détail.

Ottawa, 8 juin 1886—3m

CANADA

PROVINCE DE QUÉBEC

Comté et District d'Ottawa

COUR DE CIRCUIT

dans et pour le Comté d'Ottawa, dans la Cité de Hull

Amédée Béliste, manu'cturier de voitures, de la paroisse de St André-Avelin, dans les Comtés et District d'Ottawa susdits

vs Demandeur

Elys Séguin, voyageur journalier, ci-devant du Township de Ripon, dits Comté et District, Maintenant absent du District d'Ottawa et de la Province de Québec où il n'a point de domicile.

Défendeur

Il est ordonné au Défendeur susdit de comparaître dans les deux mois de cette date.

GHS. LEDUC Greffier de la dite Cour de Circuit

Hull 27 Mai 1886.

Courrier de Montréal

—Les gardiens de la paix ont revêtu leur nouveau costume d'été.

—Trente et un prisonniers ont comparu hier matin, devant Son Honneur le Recorder.

—Le comité chargé de reviser la charte de la Cité n'a pu se réunir hier faute de quorum.

—La compagnie des Royal Scots, fera son excursion au clair de la lune, le vendredi 18 juin courant.

—Pour la dixième fois, depuis huit jours, le comité de santé n'a pu avoir de réunion hier faute de quorum.

—Les Carabiniers Victoriens ont donné un concert hier soir, à l'Académie de Musique au bénéfice de leur salle d'armes.

—Le Grandeur Mir de Montréal est parti pour sa visite pastorale hier après-midi, accompagné de MM. les abbés Emard et Donnelly.

—La compagnie des Pacifics vient de fixer ses taux spéciaux pour ses excursions sur ses lignes de Montréal à Calumet, pendant la saison d'été.

—Une femme de chambre d'un joyeux, demeurant au No 18 rue de la Reine, près du Carré Chabouze, a été trouvée morte dans son lit à dix heures. Le coroner a été notifié.

—L'enquête dans l'affaire Labbé s'est terminée hier avant-midi. M. Labbé a été condamné à subir son procès devant le Cour du Banc de la Reine. Il a été admis à caution.

—Un homme est venu se plaindre, hier soir, à la station de police que des malfaiteurs du quartier de l'habitation avaient enlevé de mort. On l'a renvoyé déposer sa plainte à la station No 3.

—Un certain nombre d'immigrants turcs sont passés par notre ville, hier matin, en route pour New-York. Ils étaient arrivés, lundi soir, par le "Schinman" et avaient couché à la gare Bonaventure.

—Les résidents de la rue Notre-Dame Ouest font signer une pétition dans le moment pour engager le conseil de ville à prolonger le chemin de fer urbain sur la rue Saint-Jacques jusqu'à la gare Bonaventure.

—Hier matin, à l'Hôtel-Dieu, Mlle Marie Vanasse, de Maskinongé, et Mlle Morris, de Toronto, ont pris le voile. La cérémonie a eu lieu à sept heures et demie et elle a été présidée par M. M. les abbés Toupin et Larue.

—Le coroner Jones a tenu hier matin, une enquête à Saint-Henri sur le corps de l'enfant d'un M. Desautels. L'enfant qui n'est âgé que de trois mois, a été trouvé mort dans le lit de sa mère. Le verdict a été "mort asphyxié par accident".

—Vers sept heures, hier soir, les pompiers ont été appelés à éteindre un commencement d'incendie qui venait d'éclater au No 88 rue Jacques-Cartier dans la boutique d'un menuisier du nom de Lambert. Les dommages sont considérables.

—Au bazard de la cathédrale qui aura lieu dans le cours de l'été prochain, on fera le tirage d'un lot de 4000 valeurs tous choisis parmi les meilleurs ouvrages de la littérature canadienne. Pour concourir au tirage, il faudra déposer la somme de 25 cents.

—M. le juge Desnoyers, accompagné de M. MacMahon, greffier de la cour de Police, s'est rendu, hier matin, à Sainte-Scholastique pour clore l'enquête sur le rapport des médecins dans l'affaire Matta. Les médecins n'ont pas été transposés et l'enquête a été déclarée close.

—George Hans, matelot de la goélette "Birdie", a été arrêté hier matin, sur la plainte d'un autre matelot James Partington. Ce dernier a été assailli par le prisonnier sur mer, à quelque distance de Sydney, C. B. Il a été admis à caution et subira son procès aujourd'hui.

—Un enfant de dix à onze ans a été amené au bureau central. Il a été trouvé pleurant vers neuf heures hier matin, au Carré Vigor. Il dit se nommer Michael Irving et être arrivé de New-York la semaine dernière avec son père et sa mère. Il ignore où demeurent ses parents en cette ville.

—M. Eric Dorion, voyageur de commerce, a été arrêté samedi matin, pour vol d'une paire de bottines sur la plainte d'un nommé O. Vinet, cordonnier de la rue Saint-Laurent. L'arrestation a été opérée par le magistrat de police Dugas et il a été intenté contre Vinet une action en dommages de \$2,000.

—On se rappelle que le jour de la Saint-Patrice, plusieurs personnes montrèrent des signes d'empoisonnement après avoir mangé quelques mets au restaurant de M. Alexander M. John McNally, qui était de ce nombre, a pris inoction en dommages contre le propriétaire, l'honorable juge Mathieu après avoir entendu la cause, la prise en délibéré.

INCENDIE A MONTREAL

[Dépêche spéciale]

Montréal, 9 juin 1886.—La fabrique de verre, sur la rue Fullum, a été détruite à 4 heures ce matin par l'incendie. Pertes en parties couvertes par les assurances.

DANS LA CAPITALE

Un char palais

Au nombre des plus récentes entreprises de la compagnie du chemin de fer Canada Atlantique, on remarque l'établissement d'un train direct de passagers entre Ottawa et Boston. Ce convoi se compose d'un char à bagage, trois chars à passagers, un char à fumer et un magnifique char doré Wagner qui est admirable sous tous les rapports. Il possède des chambres séparées pour les dames et les messieurs, et les dessins artistiques dont il est décoré en font l'un des plus beaux chars qu'il soit possible de voir sur une ligne canadienne.

Ce n'est que mardi dernier que le service par ce train a été commencé, mais déjà la route est très patronisée. Le train part tous les jours à 230 h. et fait connexion à Rouse's Point à 6.30 avec les trains du Delaware et Hudson et Vermont Central, pour Boston, New-York, Saratoga, Albany et autres endroits. Le train parcourant près de cinq que les milles sans arrêt, a une vitesse extraordinaire.

Les trains de Montréal ne sont nullement dérangés par ce nouveau train. La compagnie du chemin de fer Atlantique mérite des éloges pour ses grandes entreprises et obtiendra sans doute un excellent patronage des citoyens d'Ottawa.

Taux de péage

Ci suit le montant des argents reçus sur les divers canaux de la rivière Rideau et Ottawa durant le mois de mai 1886: Sur le canal Rideau entre Ottawa et Kingston: \$681.33; sur les canaux de la rivière Ottawa, entre Ottawa et Montréal: \$6,172.84. Le montant de cette année pour le canal Rideau est le beaucoup plus considérable que celui collecté l'an dernier, durant le même mois, en conséquence du retard dans l'ouverture de ce canal.

Progress

M. Ls. Bélanger, photographe, au No 467, rue Sussex, s'est procuré les services de M. Isaac Talbot, artiste distingué. M. Talbot est reconnu dans tout le Dominion par sa réputation d'artiste émérite, possédant vingt-six années d'expérience en photographie; il a travaillé pendant neuf ans à New-York et à Philadelphie dans les premiers ateliers. Ses connaissances dans cet art ne pouvant être disputées ni surpassées par aucuns de ses concurrents.

Il invite spécialement, jeudi prochain, le 10 courant, les enfants de la première communion à venir en foule poser pour leurs photographies à son atelier; je puis dire sans hésiter que la plus stricte attention sera donnée sous tous les rapports; d'abord sur l'exactitude des commandes et sur la propriété de l'ouvrage choisi, positions nouvelles et d'un genre artistique, et le "fin" supérieur.

Comme jour spécial, je donnerai mes portraits cabinets pour la circonstance à \$2.00 la douzaine, en employant les matériaux les plus fins.

Venez en foule! venez tous profiter d'une si belle occasion. Satisfaction garantie. Venez à bonne heure.—Ls Bélanger, photographe, No 467 rue Sussex, Ottawa.

Cour de Police

9 juin.—Comparaison au banc: Michael O'Meara, ivrogne incorrigible, amende ordinaire \$1 et les frais; Octave Monomie, même offense, renvoyé en prison pour huit jours afin de comparaître de nouveau; John Keenan, assaut, pas de preuve suffisante, acquitté; Tim Fitzpatrick, pour avoir jeté des ordures sur la rue, est condamné à une amende de \$2 et frais; Henry Rafer, pour avoir troublé la paix publique est remis à samedi.

Amusements

Hier soir, le public n'avait que l'embarras du choix pour s'amuser; en premier lieu au "St. James Hall" se donnait le grand concert Prume, où l'élite de la société assistait. Au Grand Opéra, on donnait la seconde représentation de "Zozo" la reine de la magie, pièce à grand spectacle; durant un intermède, M. Edouard Giguère, jeune monténégrin a reçu les honneurs du rappel pour le chant d'une Tyrolienne des mieux réussies. Enfin, excursion au clair de la lune par la vapeur "Prince of Wales." Vers les 7 h. les rues étaient encombrées de promeneurs se rendant à ces divers endroits pour y passer une soirée agréable.

Cadavre identifié

Le cadavre de l'homme décédé subitement à bord d'un train a été identifié; il se nommait Connor et

faisait partie d'une bande de cin

quante neuf travailleurs envoyés sur la ligne du Pacifique l'année dernière. Les docteurs Horsey et Kidd ont fait l'examen post-mortem hier et ont déclaré que le défunt avait succombé à une maladie de cœur.

Collecte

Les ouvriers employés aux ateliers du gouvernement ont souscrit entre eux une somme de \$14, qu'ils ont fait parvenir immédiatement à la veuve Labrecque, la mère infortunée du jeune enfant décédé hier.

Enquête

L'enquête tenue hier, sur le corps du jeune Labrecque a révélé que la balle avait fracturé le crâne et s'était logée dans la cervelle avec une portion de l'os brisé produisant un choc qui a déterminé la mort. Le verdict a été rendu suivant les faits que le public connaît déjà.

ECHOS DE HULL

Démolition

Les travaux de démolition du bureau de poste avancent rapidement. Il ne reste plus déjà que le mur d'arrière qui disparaît graduellement sous la pioche des démolisseurs. On s'occupera de la reconstruction immédiate d'un nouveau bureau de poste.

A Papineauville

Les citoyens de Hull sont bien disposés à prendre une part active à la grande célébration de la fête nationale à Papineauville le 23 courant.

Négligence

On n'a pas encore songé à faire élever de quelques pouces le trottoir en face de la manufacture d'allumettes de M. Eddy. Cet inconvénient est des plus désagréables pour les piétons, surtout en temps de pluie, car ils sont sans cesse éclaboussés.

Conseil de comté

Le conseil du comté d'Ottawa s'est réuni cette après-midi à une heure. Nous en publierons demain le compte-rendu.

BUREAU DES ÉCOLES SEPARÉES

L'assemblée régulière de ce bureau a eu lieu hier, sous la présidence de M. F. R. E. Campeau. Étaient présents: MM. Drapeau, Larue, Marsan, Gareau, Quinn, Lunney, Smith et Enright.

Les minutes de la dernière assemblée sont lues et adoptées.

On fait ensuite lecture d'une lettre du département de la Milice, appelant l'attention du bureau sur le fait que les enfants qui fréquentent l'école de la rue Sussex détournent les jeunes cèdres sur la Pointe Nepean.

Jos. Francis de l'École Normale d'Ottawa, Wm. J. O'Reilly et Wm. F. Nagle, font application pour être nommés instituteurs par le bureau.

M. de C. Dion résigne sa position d'institutrice pour des raisons de santé.

Toutes ces communications sont référées au comité des Écoles.

Un rapport du comité des Finances recommandant le paiement de certaines sommes est adopté.

Le comité nommé pour examiner l'école de la rue Sussex, recommande qu'une somme de \$800, soit dé pensée pour des frais de ventilation et autres améliorations. Ce rapport est envoyé au Comité des Finances.

Le rapport de M. Tassé au sujet de l'assistance aux écoles est com munié:

École des Frères, Notre-Dame..... 380

do do Sainte-Anne..... 208

"High School" des Sœurs..... 87

École des Sœurs Notre-Dame..... 150

do do Murray..... 397

do do Ste-Anne..... 183

École des Sœurs Saint-Joseph..... 79

École des Sœurs Saint-Patrice..... 82

École des Sœurs St-Jean-Baptiste..... 104

École de M. Gorman..... 75

École de Mlle O'Brien..... 65

École de Mlle Casseau..... 74

École de Mlle Proulx..... 72

École de Mlle Ar hambault..... 65

École de M. McNulty..... 42

École de Mlle Ballantine..... 71

École de Mlle Matthews..... 72

École de M. Charbonneau..... 36

École de Mlle Carrière..... 75

École de Mlle Clancy..... 35

École de Mlle Adams..... 68

Total..... 2,270

Après avoir décidé, sur motion de M. Marsan, secondé par M. Drapeau, d'acheter 100 copies de la brochure sur les Acadiens et sur la récente épidémie de la petite vérole, au prix de \$6, pour distribution dans les écoles, le bureau s'occupe de la question des prix aux élèves aux examens de l'été et vient à la conclusion qu'il n'en sera pas do-nc cette année, puis l'assemblée s'ajourne.

Hors de mode! hors du monde!

Tourneurs, bustes, ballons, dans les derniers goûts et à des prix pulvérisés à la manufacture, No 70, rue Sparks. A. Ackroyd.

LE CONCERT PRUME

Les dilettanti de la Capitale avaient la bonne fortune d'assister au concert de l'éminent virtuose belge, F. Jehin Prume hier soir.

La salle St. James, était bondée de l'élite de la société ottavaise. Le programme très bien choisi fut exécuté avec l'habileté et le talent que l'on reconnaît aux artistes qui y ont pris part.

Que due de la musique et du chant? Nous appartenait-il d'apprécier Prume, Boucher, Koeller, Sarginson, Brewer et les talents admirables de Mesdemoiselles Annie Lampan comme pianiste et Joséphine Aumond, comme cantatrice? Cependant, il est impossible de ne pas dire un mot du célèbre violoniste à qui, est certainement due la palme de la soirée. C'est surtout dans la brillante Adagietto de l'Arlesienne que l'éminent artiste s'est distingué. Éclairé lui-même par l'émotion qu'il sentait produire, le virtuose s'est dépassé et a fait pleurer les cordes les plus sensibles de son âme. Prume a dû se rendre aux appels frénétiques des auditeurs.

A part le grand artiste nous avons entendu des messieurs déjà nommés qui ont enthousiasmé les spectateurs par de l'admirable musique.

Mlle Annie Lampan est une pianiste de grand talent; elle a eu maintes fois les honneurs de rappels prolongés.

Comme toujours Mlle Aumond a chanté à merveille et a aussi dû céder aux rappels des auditeurs.

A Prume, l'incomparable, était donné de clore la soirée qui n'aurait jamais dû se terminer. On semblait désirer rester longtemps dans ce monde idéal créé par l'archet inspiré de Prume, faisant parler son instrument favori. Comme il fait bon se laisser bercer aux sons de cette musique délicieuse qui vous enlève pour un moment à la terre, vous transporte dans des sphères inconnues, commence par vous jeter dans l'admiration, puis dans l'enthousiasme et vous fait rêver d'un monde où tout est si beau, si harmonieux, si bien combiné pour donner satisfaction aux facultés les plus nobles de l'âme humaine, que l'on se met à regretter de ne pas y être entré et à prendre en pitié ce pauvre globe où il nous faut bien passer en attendant mieux.

Le grand violoniste était accompagné au piano par madame J. W. F. Harrison; il aurait été difficile de choisir mieux.

Le succès pécuniaire du concert a dû être joli, car nous l'avons déjà dit, la salle était comble. En somme, soirée charmante, et dont malheureusement on n'a pas assez souvent de semblables à Ottawa où le talent musical semble cependant avoir tant d'adeptes.

Le magnifique piano Grand Knabe dont on s'est servi à ce concert avait gracieusement été fourni par MM. J. L. Orme et fils. C'est un instrument de qualité supérieure et digne des artistes qui l'ont fait vibrer hier soir.

LES FORÇATS

Des neuf heures hier matin, les alentours du palais de justice, à Montréal, étaient encombrés de centaines de personnes qui attendaient avec anxiété l'arrivée de Viau, Cadieux et Mondy.

Près de la portestationnaient trois femmes et un petit enfant de trois ans. Ces personnes étaient au même endroit lundi au départ des accusés et pleuraient à chaudes larmes. On voit à la ressemblance de leurs traits avec Mondy qu'elles ont le malheur d'être de ses parentes.

Dans la foule, on remarquait un grand nombre de figures qui excitaient moins de sympathie. Ici et là, dissimulées en groupes, apparaissaient les faces rabougries de vieux forçats venus pour voir les amis. Les représentants des réparateurs, de toutes les bandes, voleurs et filumeurs étaient là.

Messieurs les voleurs de la ferme Logan se tiennent à l'écart depuis l'arrestation d'un des leurs, le nommé Vallée, en face du palais de justice, lundi matin.

L'acte de la foule a été trompé. Viau et ses compagnons n'ont pas été amenés dans une même cellule à la prison commune et ont causé en liberté pendant la plus grande partie de la nuit. De quoi parlaient-ils? De la prison, des murs, de leur épaisseur, et de la liberté? Dans leur langage, ils ont décidé de ne tenter aucune évasion à Montréal, pour ne pas "réveiller le revolver du père Casseau", disent-ils.

Lundi soir, à leur arrivée à la prison, M. Payette fit des fouilles extraordinaires dans les habits des prisonniers. Le vieux gardien, qui connaît par cœur les instincts de sonnier, puis il palpa, pressa toutes les autres parties de l'habit jaune. En arrivant à la ceinture des pantalons, il rencontra un corps dur. Viau se voyant découvert partit d'un long éclat de rire et arracha de sa ceinture une fiche de liasse chemin de fer qu'il exhiba à M. Payette. "Que voulez-vous faire de ça?" lui demanda ce dernier. "Ah!" dit Viau, "ça peut servir à bas. Deux autres m'ont fouillé, mais n'ont rien découvert."

Comment cette fiche lui est-elle venue entre les mains? On l'ignore.

Le procès de Viau est fixé à ce matin.

Energie.

—De la force de l'estomac dépend presque toujours l'énergie de tout le système. Il n'est donc pas étonnant que le Remède du Dr. Sey, le grand tonique de cette organe, ait tant de succès.

Les Vinaigres.

—La Lotion Persienne remplace avantageusement tous les vinaigres de toilette connus, et de plus c'est la meilleure eau de beauté pour blanchir la peau et rafraîchir le teint.

FUILLETON</